



Paul Hartmann, Sybille Schmitz und Hans Albers in der deutschen Fassung des Ufa-Films:
„F. P. 1 antwortet nicht“

Nationen kennenzulernen. Wir finden die gleichen Gesten, die gleichen Worte in übertragenem Sinne — und bemerken doch, wie sich der Ausdruck der Persönlichkeit gerade in den kleinsten Nuancen ändert und dadurch die Eigenart zweier Länder klar hervortritt. Auch ohne die Unterschriften der gezeigten Aufnahmen und ohne daß dem Beschauer die betreffenden Filmschauspieler schon von vornherein bekannt